

[News](#)

News: Juist Kite trifft Rettungsschwimmer

Beigetragen von JNN am 22. Jul 2024 - 17:50 Uhr

Am vergangenen Mittwochabend gab es am Juister Strand ein besonders Event: Die Kiteschule Juist Kite hatte die Rettungsschwimmer der Insel Juist zu einem kostenfreien Schnupperkurs eingeladen.

Ziel dabei war, die Bedingungen und Schwierigkeiten beim Kiten, den Rettern nahe zu bringen und die Zusammenarbeit dadurch zu verbessern. Diese können dann im Ernstfall die Situation besser einschätzen und schnell die richtigen Maßnahmen ergreifen. Zehn Rettungsschwimmer nahmen die Einladung gerne an und wurden von den Kitelehrern sachgemäß eingewiesen.

Es war ein schöner Abend, an dem alle mit viel Spaß dabei waren! So mancher Rettungsschwimmer hat nun sogar den Sport für sich entdeckt und möchte die Sportart weiter erlernen.

TEXT UND FOTOS: RIKA HABBINGA

Article pictures







